



Perbaiki Fasilitas Kampung di Umbulharjo

JOGJA - Program TNI Manunggal Membangun Desa reguler akan berlangsung pada 2018. Diperkirakan dana yang dibutuhkan mencapai lebih dari Rp 1 miliar.

Dandim 0734 Jogja Letkol Rudi Firmansyah menjelaskan, TMMD 2018 akan difokuskan dalam pembangunan kampung-kampung yang ada di Umbulharjo. Sasaran meliputi pembangunan talud di sebagian wilayah Sungai Gajah Wong, pembangunan rumah tidak layak huni, dan pendirian MCK atau toilet.

"Di kawasan ini masih ada rumah dari *gedek* dan tidak memiliki MCK. Ini yang menjadi sasaran kami," jelas Rudi dalam keterangannya kemarin (28/10).

Dia mengatakan, keberadaan TMMD bukanlah sebuah proyek. Justru keberadaan TMMD berupaya mempercepat

program pemerintah daerah dalam membangun rakyat, khususnya memperbaiki infrastruktur.

"Program ini dikerjakan oleh kami dan rakyat, hasilnya jelas pertanggungjawabannya pun jelas," katanya.

Seperti TMMD Sengkuyung Tahap III 2017 yang resmi ditutup pada Kamis (26/10) lalu. Seluruh sasaran program yang dicanangkan baik fisik maupun nonfisik selesai digarap 100 persen sesuai waktu yang ditentukan selama 30 hari.

Menurut Rudi, selama 30 hari program TMMD Sengkuyung Tahap III berjalan, telah berhasil menyelesaikan beberapa sasaran fisik. Antara lain, pembangunan talud permanen di pinggir sungai Winongo sepanjang 32 meter dan tinggi tiga meter. Kemudian, rehab balai RW, rehab lima unit rumah tidak layak huni (RTLH) dan

pembuatan satu unit MCK.

"Yang paling berat menyelesaikan pembangunan talud karena lokasinya yang agak sulit. Tapi beruntung Polri, masyarakat dan lainnya mendukung penuh sehingga bisa diselesaikan dengan baik," katanya.

Selain sasaran fisik, TMMD Sengkuyung juga menggarap sasaran nonfisik meliputi sosialisasi menangkal fanatisme agama yang sempit, sosialisasi bela negara, sosialisasi penyakit masyarakat dan narkoba.

Dandim menambahkan, mulai tahun depan program TMMD Jogja akan digelar sebanyak tiga kali. "Sebenarnya mulai tahun ini, tapi karena tidak bisa dilakukan perubahan anggaran, sehingga baru bisa dimulai tahun depan," jelasnya. (bhn/ila/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005